

La Costumbre del Día de los Muertos

Sal. 106:28 *Se unieron asimismo a Baal-peor, Y comieron los sacrificios de los muertos (Una costumbre de una falsa religión)*



La observancia de Día de Muertos (noviembre 1 y 2) es una antigua tradición religiosa. La idea sugiere que las personas muertas en el pasado, regresan al mundo nuevamente para visitar a los suyos. Las ofrendas presentadas son para evadir su “enojo” con los parientes vivos, y evitar que puedan acarrear daño. En muchos casos, estos festejos hacen mofa de la muerte, haciéndola parecer grotesca.

Origen del Día de los Muertos

La festividad da honra y reverencia a los muertos, fenómeno que ha existido por miles de años en muchas culturas. En las pre-hispánicas se inició entre hace 2 y 3 mil años, más tarde, la religión ha incorporado estas tradiciones paganas a sus ceremonias y festivales (**Deu 12:29-32**). En el catolicismo se celebra este día como festivo, aunque su origen es pagano e idéntico al de otras religiones como el animismo y el sintoísmo que honran a sus difuntos padres y ancestros.

El Puente entre Vivos y Muertos

¿Es cierto que un muerto puede regresar a la vida? **Heb 9:27** dice *Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio*, Igualmente vemos en la parábola de **Luc 16:19-31** lo que ocurre después de la muerte. Jesús claramente enseñó que una vez muerta la persona, de inmediato va a juicio. **En la ilustración, apreciamos que uno se fue al cielo y otro al infierno.** Es interesante el tema de si uno u otro pueden regresar a la tierra. En este relato, Jesús aseguró que el destino o juicio de cada parte está establecido.

Luc 16:26... una gran sima está puesta entre nosotros y vosotros, de manera que los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar acá. Entre el cielo y el infierno, nadie podía pasar.

Dios había levantado la “gran sima”. Los salvos no deseaban regresar a la tierra. Tampoco era posible visitar el infierno. **2 Cor 5:8** “*estar ausentes del cuerpo, y presentes al Señor.*” enseña que para el cristiano, estar ausente de cuerpo (ser muerto) es estar presente con el Señor. El gozo de ser salvo evitaría cualquier idea de declinar al Salvador.

Jesús dijo que después de fallecer, de inmediato el hombre rico “*murió, y fue sepultado, y en el Hades alzó sus ojos estando en tormentos*” (**Luc 16: 22-23**). Los muertos no deambulan por la tierra antes de entrar al juicio, sino que es un acto inmediato. Pero tienen conciencia, sienten dolor, y piensan con una convicción sobre los hechos de su vida. Lo más importante es que no pueden regresar a la tierra a aparecer a sus conocidos y familia. (Los salvos **1Ts 4:17**...*así estaremos siempre con el Señor. No van a regresar a la tierra hasta que Jesús venga otra*



vez por ellos.)

Ecl. 9:5 *Porque los que viven saben que han de morir; pero los muertos nada saben, ni tienen más paga* (estipendio); *porque su memoria es puesta en olvido.* **6** *También su amor y su odio y su envidia fenecieron ya; y nunca más tendrán parte*

en todo lo que se hace debajo del sol. Este versículo en comparación con los demás sobre la vida después de la muerte, enseña que una vez que alguien muere, jamás tendrá interacción o participación con lo que pasa en la tierra de los vivos. Un día, todo terminará y Dios juzgará a todos, Dios hará nueva tierra, y los del cielo descenderán con Dios por la eternidad. Hasta este punto, notamos que ningún muerto regresa a la tierra según la Biblia (excepto los testigos judíos de Apocalipsis). La cultura de que los muertos regresan en Halloween, Día de Muertos, la enseñanza sobre el purgatorio, el limbo, etc. es solo ficción, fábulas.

Job 7:9 *Como la nube se desvanece y se va, Así el que descende al Seol no subirá; 10 No volverá más a su casa, Ni su lugar le conocerá más.*

¿Qué más directo puede ser? El que muere y va al Seol (que es el sepulcro), **“NO SUBIRÁ”, “NO VOLVERÁ A SU CASA”.** El mito de que los muertos regresarán en estas fechas es un engaño y **¡NO ES VERDAD SEGÚN DIOS!** La iglesia católica supuestamente ha sido la representante de Dios por los últimos 2000 años. **En el Nuevo Testamento,** y en los primeros años de la iglesia jamás se celebró a los muertos, ni se enseñó que regresaban a la vida. La iglesia católica ha afirmado que solo ella (el papa, los obispos y la iglesia católica apostólica romana) interpretaba correctamente las Santas Escrituras. Pero ellos obtuvieron esta falsa enseñanza y práctica pagana de los muertos y la impusieron como verdad, cuando es algo totalmente falso. Mientras denuncian a otros como herejes, ellos mismos están en el error y son los verdaderos engañadores.

¿Por qué los católicos hacen esto?

Los católicos enseñan esto porque ellos son una desviación de la iglesia verdadera de Jesucristo, y del Nuevo Testamento. Abandonaron la verdad de Dios para introducir doctrinas y prácticas no bíblicas. **Apoc 22:18** *Yo testifico a todo aquel que oye las palabras de la profecía de este libro: Si alguno añadiere a estas cosas, Dios traerá sobre él las plagas que están escritas en este libro.*

¿Regresan los Muertos a la Vida?

Por David Cox

[eva09] v2 ©2018 www.folletosytratados.com/eva09
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



¿Es cierto que en el Día de Muertos regresan ellos a la vida y andan entre nosotros? En estos días de octubre y noviembre, mucha gente acostumbra visitar tumbas, o en sus hogares colocan ofrendas a sus seres amados muertos que regresan. ¿Es cierto esto? ¿Qué dice la Biblia al respecto? El objeto de estas costumbres es, supuestamente, hacer o tener contacto con esos seres ya muertos, es decir, familiares que ya han partido. Pero... ¿Es bíblico esto?

¿Se encuentra el culto a los muertos y sus ofrendas en la Biblia? Desde luego que No. **La maldición de Dios está sobre la iglesia católica porque ha añadido esta perversión a las Escrituras, y exhortan a sus fieles a crearla y observarla.**

Hechos 20:29 Porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño. **30** Y de vosotros mismos se levantarán hombres que **hablen cosas perversas (torcidas) para arrastrar tras sí a los discípulos.** El motivo es muy evidente, piensan que son los únicos de doctrina correcta, y les atrapan y dominan bajo su autoridad y control (es lo que básicamente hacen con millones de personas en todo el mundo).

¿Quiénes son los fantasmas entonces?

Si entendemos bien la Biblia, **los muertos humanos no regresan a la tierra.** Estas visiones tienen que ser demonios del gran engañador, Satanás. La edificación de altares, las ofrendas, dejar pistas y hacer caminos y que **“encuentren su lugar en tu hogar” es invitar a Satanás a morar contigo.**

Estos demonios no tienen que salir al término de estos días pero pueden provocarte daño para siempre. ¿Por qué guías e invitas y bien recibes demonios? **2ª Corintios 11:14** **Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz.** Entonces ¿Por qué animas tú a un demonio a asistir y vivir en tu propia casa?



Nigromancia: Contacto con los Muertos

Deut. 18:10 No sea hallado en ti... quien practique adivinación, ni agorero, ni sortilego, ni hechicero, **11** ni encantador, ni adivino, ni mago, **ni quien consulte a los muertos.** Simplemente la invocación a los muertos era causa de pena de muerte en el Antiguo Testamento, cada ofrenda, altar u otra forma de intimar con los espíritus de los muertos

era abominación a Dios. Esto abarca la comunicación con María, un noble y delicado ser humano que murió. **Lev 19:31** **No os volváis a los encantadores ni a los adivinos; no los consultéis, contaminándoos con ellos. Yo Jehová vuestro Dios.** Este pasaje habla de medios entre humanos vivos y “espíritus” sin definición (pueden ser ángeles caídos o humanos difuntos).

¿Qué solución debemos buscar?

Isaías 8:19 **Y si os dijeren: Preguntad a los encantadores y a los adivinos, que susurran hablando, responded: ¿No consultaré el pueblo a su Dios? ¿Consultaré a los muertos por los vivos?**

La Biblia establece una relación personal con Jesucristo como la única forma de ser salvo (**1Jn 5:11-12; Jn 17:3**). Somos pecadores y tenemos que confesárselo y abandonar nuestros pecados. En esta relación, confías en Él como el Salvador personal de tus pecados. Jesús murió en la cruz por ti, y esta obra es la única que nos salva. Solo por pedirle que sea tu Salvador (**Jn 1:12** **“a todos los que le recibieron... les dio potestad de ser hechos hijos de Dios”**), puedes ser salvo de la consecuencia de tus pecados. Para entender más <http://www.folletosytratados.com/salv01>

Una vez que entregamos nuestros muertos a Dios (los enterramos), ya todo terminó. Los seres espirituales (demonios) están puestos ahí para destruirnos en hacerles culto y reverencia en nombre de nuestros amados, y solamente por medio de la fe en Jesús puede uno vencer estos demonios.

2ª Tim 4:3 **Porque vendrá tiempo cuando no sufrirán la sana doctrina, sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias, 4 y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas.** (Como la fábula de que los muertos regresan a visitar a los vivos).

Iglesia Bautista Fundamental

www.ibf-tlahuac.com

davidcoxmex@gmail.com